

LA BREILLE-LES-PINS

La Maison des Pins met à l'honneur ses résidents



Le marché de Noël de La Maison des Pins valorisait les créations des résidents.

PHOTO : CO

Le marché de Noël de La Maison des Pins s'est déroulé vendredi. Sur les stands, des objets fabriqués par les résidents et des gourmandises étaient proposés aux familles et aux chaland.

Frédéric Vincent, le chef de service, est ravi du succès de ce marché, très bien géré par les salariés et les bénévoles : « 34 résidents sont sous la responsabilité de Bruno Deren-

ne, le directeur du site. Nous avons eu la visite de Xavier Richard, directeur général et de Marie-Hélène Chautard, présidente de l'Adapei 49 (Association de parents et amis de personnes en situation de handicap mental en Maine-et-Loire). Armelle Poncet, maire de la commune, était également présente ainsi que le directeur de l'école des 4-Saisons avec ses élèves. »